

Felicita Esteban Lazo al Minint en su aniversario 61



Ministerio del Interior (Minint)

La Habana, 6 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, envió este lunes un mensaje de felicitación a los combatientes del Ministerio del Interior (Minint), en ocasión de cumplirse el aniversario 61 de su fundación.

A continuación mensaje íntegro:

La Habana, 6 de junio de 2022

«Año 64 de la Revolución»

General de División Lázaro Alberto Álvarez Casas,

Ministro del Interior

Estimado compañero:

Este 6 de junio conmemoramos el aniversario 61 de la creación del Ministerio del Interior, ferviente protector de la legalidad socialista, garante de la paz y tranquilidad ciudadana, y firme baluarte en defensa del pueblo y de la Revolución Cubana frente a los planes imperialistas dirigidos a liquidar la libertad, la independencia y soberanía nacionales, y la justicia social de nuestra obra.

Fieles al ejemplo del Comandante en Jefe Fidel Castro, del General de Ejército Raúl Castro y de otros líderes de la Revolución, las mujeres y hombres integrantes de las gloriosas filas de esa institución han sellado con su sangre, su heroísmo, su entrega y su sacrificio el compromiso con nuestro pueblo y con las principales tareas de la Patria a lo largo de más de seis décadas. Hoy se renueva esa convicción con la voluntad de vencer en las nuevas batallas.

Plena vigencia adquieren en la actualidad las palabras del líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz, cuando expresó: «(...) podemos afirmar con absoluta seguridad que frente a los reaccionarios, que frente a los imperialistas y sus agentes mercenarios, nuestros combatientes del Ministerio del Interior han rendido una formidable labor, han trabajado con elocuente y admirable eficacia, han derrotado al enemigo en todos los frentes, han proporcionado al enemigo incontables derrotas y han escrito brillantes páginas en todos los órdenes; brillantes páginas en la lucha, en el combate, en el peligro, frente a la muerte, y han escrito brillantes páginas de la inteligencia, del trabajo abnegado, del trabajo técnico, es decir, que han sido victorias del valor y victorias de la inteligencia».

En nombre de los diputados de la Asamblea Nacional, de su Comisión de Defensa Nacional y Orden Interior, y en el mío propio, reciba nuestra especial felicitación en este aniversario 61 de victorias y nuestro reconocimiento para todos los miembros de los distintos órganos del Ministerio del Interior, para sus combatientes y trabajadores civiles, que continuarán defendiendo la Revolución Socialista y sus conquistas, consecuentes con el ejemplo de los héroes y mártires de la Patria, con la fuerza del pueblo y bajo la dirección de nuestro Partido.

Revolucionariamente,

Esteban Lazo Hernández,

Presidente

Asamblea Nacional del Poder Popular.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289874-felicita-esteban-lazo-al-minint-en-su-aniversario-61>



Radio Habana Cuba